



Inicio » Tecnología » Medio Ambiente

12:41 | ENVIAR | IMPRIMIR

## SALÓN DEL AUTOMÓVIL 2012: LLEGA EL AUTO QUE CORREGIÓ LA CONDUCCIÓN



Principales marcas expositoras del sector presentarán las innovaciones de la industria para el cuidado del medioambiente en el evento que se desarrollará entre el 4 y 15 de octubre en Espacio Riesco.

Domingo 26 de agosto de 2012 | por Nación.cl - foto: Archivo

Las últimas novedades en **tecnología automotriz** para el cuidado del medioambiente se verán en el **Salón del Automóvil de Santiago**, de la **Asociación Nacional de Automotriz de Chile (ANAC) 2012**, que se realizará entre el **4 y 15 de octubre** próximo en **Espacio Riesco**, donde las principales **marcas internacionales** mostrarán sus adelantos en materia de diseño, potencia y consumo de combustible.

Una de las innovaciones que se presentarán será la **Blue Efficiency** para los modelos **Mercedes-Benz**, cuya motorización se basa en la **tecnología BlueTEC** para las versiones diesel, con motores que combinan potencia y un consumo mínimo.

Un ejemplo de esto es la nueva Clase B **CDI BlueTEC**, que tiene un consumo homologado de 21 kilómetros por litro, lo que significa una reducción de hasta un 21%.

### FIAT

El grupo **Fiat** también ha desarrollado diferentes tecnologías para ser más amigables con el medio ambiente. De hecho, el 2011 y por quinto año consecutivo, Fiat fue la marca que alcanzó el menor nivel de emisiones de CO2 en Europa, record certificado por la consultora JATO Dynamics.

En los últimos 5 años, Fiat redujo su promedio de emisiones de CO2 en un 14% (de 137.3 a 118.2 g/km), significativamente inferior a la meta establecida por la Unión Europea para 2015, fijada en 130 g/km.

### CORRIGE AL CONDUCTOR

El grupo destaca su tecnología **eco:Drive**, que permite controlar y corregir la conducción a fin de reducir las emisiones y ahorrar combustible. El conductor puede conocer en tiempo real en qué medida sus hábitos de manejo afecta al consumo y la emisión de elementos contaminantes, llegando a ahorrar hasta un 15% de combustible.

También está el **motor MultiAir**, sistema electrohidráulico de gestión de las válvulas, que permite reducir el consumo gracias al control directo del aire, mediante las válvulas de admisión del motor, sin utilizar la válvula de mariposa, y las emisiones contaminantes, controlando la combustión.

### THINK BLUE

**Volkswagen**, con su filosofía **Think Blue**, presentará los modelos **BlueMotion**, que son el referente de la marca en cuanto a bajas emisiones de CO2 y consumo.

En el Salón del Automóvil de 2012 se exhibirá el **Volkswagen Tiguan BlueMotion**, una SUV que permite obtener unos registros de consumo excelentes, además, incorpora un completo equipamiento sostenible, como por ejemplo: sistema Start & Stop, sistema de recuperación de la energía de frenado, aerodinámica optimizada que ofrece menos resistencia al viento.

**Subaru Chile** mostrará el modelo **All New Impreza** en sus versiones de 4 y 5 puertas, además de la tercera generación del **Motor Subaru Boxer** de 1.600 c.c., tecnológicamente renovado, con una mejor respuesta y aceleración.

### MAZDA

All New Impreza 1.6 AWD CVT podría rendir hasta el equivalente a 1.000 km con un estanque de combustible de 55 litros, en base a estudio técnico realizado por DICTUC. De esta forma, Subaru reafirma su permanente preocupación en el desarrollo de tecnologías en armonía con el medio ambiente, marcando el liderazgo de la marca en esta materia.

Mazda, con su tecnología **Akyactiv** estará presente en el Salón del Automóvil, lanzará el **modelo CX 5** se da paso a una nueva e innovadora línea de productos, que rompe el paradigma de la industria automotriz al entregar un vehículo que resulta ágil.